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Fernando Molinos fue presentado como  ,  “Llego con la misma ilusión que cuando  3oE

director general con plenos poderes        fiché hace veinte años como jugador”

MC. CÁNOVAS BARCELONA

Fernando Molinos fue presen
tado  ayer oficialmente como
nuevo director general del RCD

Espanyol. El ex-jugador y capitán del equipo blanquiazul du
rante muchos años nunca se desvinculó del club, ocupando
hasta ahora la presidencia de la vital Agrupación de Vetera
nos. Ahora inicia una nueva etapa, con una enorme carga de
responsabilidad pero también de ilusión. “La misma que sen
tí  cuando hace veinte años me vine a Barcelona para fichar
como jugador del Espanyol”, dijo en el transcurso del acto.

Para  el presidente del Consejo, Francisco Perelló,
esta decisión responde a “un paso más para la reorganiza
ción que necesita el club de cara al futuro, a corto y largo pla
zo”.  Francisco Perelló presentó al nuevo director general,
flanqueado por Blas Alascio y Javier Sáenz. Del primero, ex
plicó Perelló que la dedicación que le pide el gabinete de abo
gados al que pertenece ha obligado a un reajuste en sus fun
ciones, convirtiéndose en un asesor administrativo.

Perelló destaca su  Y enfatiza al decir

capacidad de  que “al club llega

géstión y sobre  gente sana, ¿me

todo  “que es un  entienden? gente

españolista total”  sana”

El acto congregó a un buen número de componentes del
Consejo de Administración, como Anna María Fusté, José
Manuel Lara Bosch, José Luis Perelló hijo y Alfred Torras.

Francisco Perelló destacó en su breve alocución que Fer
nando Molinos llega a este cargo con plenos poderes y capa
cidad para gestionar la entidad, teniendo por encima suyo
tan sólo al propio Consejo de Administración.

Destacó también,  al margen de la capacidad profe
sional del nuevo director general, que ‘es un hombre con
muchos títulos, pero a mí lo que verdadermente me llena es
que es un hombre de la casa y un españolista de corazón”.

Fernando Molinos llegó a Sarriá en 1974 y ya no volvió a
vestir otros colores que los blanquiazules hasta su retirada
del fútbol activo, manteniendo su vinculación a través de la
Agrupación de Veteranos, de la que ha sdo presidente hasta
el momento de asumir esta función en el club.
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